

参観会・懇談会へのご参加、ありがとうございました

2月14、15日に、今年度最後の参観会・懇談会が行われ、多くの保護者の方が参加してくださいました。

参観会でお家の人に学習する姿を見てもらうことは、子供たちにとって大きなモチベーションになります。その日を楽しみにしながら学習を進めることで、学習意欲が高まると共に学習効果が上がります。また、懇談会では今の子供たちの状況や学級・学年経営、教育に関する



最新の情報をお伝えしたり、学校と家庭とが連携していく上で必要な情報を共有したりします。学校・家庭が同一歩調で子供たちに向き合い、教育を進めていくために、できるだけ時間を作っていただき、参観会・懇談会に足を運んでいただけたことが、わたしたちの願いです。来年度も、ぜひご参加ください。



1/17 防災訓練を行いました

今年度最後の防災訓練は、事前に子供たちに訓練実施を伝えずに行いました。中休みの時間、突然の緊急放送にも適切に対応できるようになることをねらいとした訓練です。

緊急放送が入ると、子供たちはそれぞれの場所で静かに放送を聞き、指示に従って避難しました。今回の訓練のポイントは、遊んでいる状態から地震対応への「切り替え」です。みんないっしょに教室から避難するのとはちがって、

今回は一人一人の判断力が試されました。結果は、ほとんどの子供が100点満点の対応ができていました。これは、これまでの訓練で繰り返し実践してきた成果だと思えます。

災害時には、子供も大人も冷静でいられない恐れがあります。そんな時に生きるのは、繰り返すことで身に付けた動きだと思えます。いざという時、命を守るために必要な行動ができるようにするために、学校では今後も繰り返し訓練を行っていきます。



運動場の真ん中にしゃがみ、緊急放送に聞き入る子供たち

6年生を送る会がありました

今年の6送会は、たてわり班ごとに各教室に集まり、班ごとに行いました。ゲームをしたり、プレゼントを渡したりして、6年生への感謝の気持ちを伝えます。在校生がみんなで作った輪飾りや京花で校舎を飾り付け、5年生が進行役を務めました。5年生が計画したなんでもバスケットやばくだんゲームで盛り上がり、楽しく過ごす姿が見られました。最後に、1年生からはお手紙、2年生からはメダル、3年生はお守り、4年生はペン立て、5年生はしおり、そして1～5年生全員から思い出のアルバムをプレゼントしました。6年生の子供たちのうれしそうな表情が印象的な1日でした。

この日行われた学校関係者評価委員会に参加された委員の方々にも、子供たちの様子を見ていただきました。委員の皆様からは、子供たちの自主性や温かい関わりについておほめの言葉をいただきました。



「児童送迎許可証」の返却について

諸事情により、車で児童を送迎する必要がある場合に学校から貸し出している「児童送迎許可証」を、年度末に一度回収します。3月の最終登校日(19日又は28日)に、職員室まで返却をお願いします。

新年度になりましたら、改めて必要に応じて貸し出しをします。新しい担任に申し出ていただくようお願いいたします。

保護者

児童送迎許可証

伊東市立南小学校

教職員による体罰について

静岡県教育委員会より、教職員の体罰に関する調査依頼がありました。教職員の体罰についてお気付きの点がありましたら、教頭(牧野)までご連絡ください。

